

Rekordauftrieb bei guter Nachfrage, sorgte für gute Preise

Mit 390 Tieren war der Auftrieb bei der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung am 3. Mai 2023 auf Rekordniveau. Ein großer Auftrieb sorgte auch für eine rege Nachfrage, sodass sich der Marktverlauf äußerst zufriedenstellend entwickelte.

Eine gemischte Qualität bei den männlichen Tieren sorgte für unterschiedliche Preisbildung, so war die gute Qualität sehr gefragt und erzielte auch sehr gute Verkaufspreise, schwächere Qualitäten wurden etwas günstiger als zuletzt verkauft.

Eine rege Nachfrage bei Kalbinnen belebte den Markt, trotz deutlich höheren Auftrieb konnten die Preise in allen Gewichtsklassen zulegen.

Nach wie vor sehr gut ist die Nachfrage nach den Kühen, vor allen schwere Kühe waren sehr gefragt und die Preise waren wieder höher als im April.

Um diese transparenteste Form der Vermarktung, der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat zu unterstützen und die notwendigen Auftriebszahlen zu erhöhen, werden die Standgebühren der Versteigerungstiere auch für das erste Halbjahr 2023 vom Agrarreferat des Landes Kärnten übernommen, herzlichen Dank dafür!

Die nächste Nutzzrinderversteigerung in St. Donat findet am 31. Mai 2023 statt.